

加中通信 2023

2月号

令和6年(2024年)2月1日

3年生 いよいよ進路決定の時期に！

能登半島大地震から1ヶ月が経ちました。ボランティア参加者の手援いが始まりましたが、被災した方々はまだまだ大変な状態が続いています。一日も早く安穏な日常生活を取り戻せることを願っています。

さて、3年生にとっては、進路決定の2月となりました。2月20日、21日が一般選抜願書受付です。自分の性格や得意なこと、将来を見据えた進路などをよく考え、また、家族や先生とよく話し合って納得のいく進路決定をしてもらいたいと思います。そして、決定したら、後はやるべきことに集中、気持ちのコントロール、規則正しい生活リズム等一日一日安定した取組をしていきましょう。

1月の行事・学習から



三番叟まわし 1月12日

本校の新春三番叟まわしが復活しました。お越しいただいた中内正子さん、南公代さんは30年も前からこの活動に取り組んでいます。お二人の取組は、徳島県が誇る郷土の伝統芸能を保存することや同和問題に関しても被差別部落のマイナスイメージを払拭することに大きく貢献しています。今回、三番叟まわしを見て福を授かるとともに、今後の人権教育につなげていきたいと思っています。



1年生技術(木工)

本立てや小物入れなどを上手に作っていました。いい出来栄えなので、長く愛用してもらいたいです。

新入生を対象とした入学説明会 1月18日



生徒会本部役員からの説明

新入生が中学校の目標や学習活動、部活動、生活面等の説明を受けました。中学校の様子を少しでもわかってもらい、スムーズに中学校生活を始めることができるといいと思います。

ソフトテニス部を見学

卓球部を見学

※ 高校入試一般願書提出の関係で、2月17日(土)が授業日(午前中のみ 弁当は必要ありません)で、2月21日(水)が振替休業日となります。よろしくお願いいたします。